

# CPA Traumatic Stress Section Newsletter

Bulletin d'information de la SCP Section du stress traumatique

Volume 2 | Issue 2

Winter 2020



## Newsletter contents/ Contenu du bulletin d'information :

- Global Collaboration on Traumatic Stress/ Collaboration mondiale sur le stress traumatique – Page 2
- Support Grants for Community Outreach Initiatives/ Subventions de soutien aux initiatives de sensibilisation communautaire – Page 3
- Trauma-Related Conferences, Workshops, & Training Events/ Conférences, ateliers et événements de formation liés au trauma – Page 4

Dear CPA-TSS members,

Welcome back to our Winter 2020 issue of our newsletter! Included in this issue is an overview of the *Global Collaboration on Traumatic Stress* including projects we are currently involved with, as well as details regarding a new initiative /call for proposals for our **Support Grants for Community Outreach Initiatives**. Further, you will find a list of upcoming national and international Trauma-Related Conferences, Workshops, and Training Events.

We also would like to announce our award winners, **Dr. Joel Katz** and **Dr. Michelle Lonergan** for the **CPA Traumatic Stress Section Award for Excellence in Psychology** and **CPA Traumatic Stress Section Student Award**, respectfully. Congratulations!



**Dr. Joel Katz**



**Dr. Michelle Lonergan**

If you have any questions/comments about this issue of our newsletter or would like to be featured in future issues, please email us at [protopa@mcmaster.ca](mailto:protopa@mcmaster.ca).

Sincerely,

The CPA TSS Executive

Chers membres de la SCP-SST,

Bienvenue dans le numéro d'Hiver 2020, de notre bulletin d'information! Ce numéro contient un aperçu de la *Collaboration mondiale sur le stress traumatique*, y compris les projets auxquels nous participons actuellement, ainsi que des détails concernant une nouvelle initiative / appel d'offres pour nos **Subventions de soutien aux initiatives de sensibilisation communautaire**. De plus, vous trouverez une liste des conférences nationales et internationales, des ateliers et des événements de formation à venir.

Nous aimerions également souligner nos lauréats, le **Dr Joel Katz** et la **Dre Michelle Lonergan** pour le **Prix d'excellence en psychologie de la Section du stress traumatique de la SCP** et le **Prix étudiant de la Section du stress traumatique de la SCP**. Félicitations!

Si vous avez des questions / commentaires à propos de ce numéro de notre bulletin d'information ou si vous souhaitez figurer dans les prochains numéros, veuillez nous envoyer un courriel à [protopa@mcmaster.ca](mailto:protopa@mcmaster.ca).

Cordialement,

Le comité exécutif de la SCP-SST.

## Global Collaboration on Traumatic Stress/ Collaboration mondiale sur le stress traumatique

The [Global Collaboration on Traumatic Stress](#) consists of researchers and clinicians representing traumatic stress societies worldwide who work together on traumatic stress topics of global importance.

The aim of the Global Collaboration on Traumatic Stress is to "...identify objectives, facilitate development, and coordinate activities of global importance[...] the community of traumatic stress researchers and practitioners should develop collaborations, and ultimately structures, that would enable them to optimally respond to those tasks that are best addressed by means of international collaboration" (Schnyder et al., 2017).

Together with its international partners, the Global Collaboration of Traumatic Stress has developed five key themes of research importance. These themes include:

1. Resilience and recovery in adult survivors of child maltreatment
2. Forcibly displaced persons
3. Global prevalence of stress and trauma related disorders
4. Socio-emotional development across cultures
5. Collaborating to make traumatic stress data "FAIR" (i.e., Findable, Acceptable, Interpretable, Reusable)

There are several research projects associated with each theme.

As our global collaboration ambassador at the recent 2019 International Society for Traumatic Stress Studies (ISTSS) 35<sup>th</sup> Annual Meeting in Boston (USA), Dr. Anne Wagner (Past Chair) interviewed Dr. Denise Hien, GSAPP Professor and Director of Rutgers Center of Alcohol & Substance Use Studies about her work on the intersection between PTSD and substance use. You can listen to the podcast here: <https://soundcloud.com/national-elf-service/denise-hien>

Dr. Anne Wagner also had the opportunity to interview Dr. Patricia Resick, Professor of Psychiatry and Behavioral Sciences at Duke University Medical Center and one of the developers of Cognitive Processing Therapy (CPT) about her work on CPT. You can listen to the podcast here:

<https://soundcloud.com/national-elf-service/patricia-resick?in=national-elf-service/sets/istss2019>

---

La [Collaboration mondiale sur le stress traumatique](#) est composée de chercheurs et de cliniciens représentant des sociétés de stress traumatique du monde entier, qui travaillent ensemble sur des sujets de stress traumatique d'importance mondiale.

L'objectif de la Collaboration mondiale sur le stress traumatique est «... d'identifier les objectifs, de faciliter le développement et de coordonner les activités d'importance mondiale [...] la communauté de chercheurs et de praticiens du stress traumatique devrait développer des collaborations, et finalement des structures, qui leur permettraient de fonctionner de manière optimale afin de répondre à ces tâches, qui sont plus facilement traitées par le biais d'une collaboration internationale » (Schnyder et al., 2017).

En collaboration avec ses partenaires internationaux, la Collaboration mondiale sur le stress traumatique a développé cinq thèmes clés d'importance pour la recherche. Ces thèmes comprennent:

1. Résilience et rétablissement des adultes victimes de maltraitance dans l'enfance
2. Personnes déplacées de force
3. Prévalence mondiale des troubles liés au stress et aux traumatismes
4. Développement socio-émotionnel à travers les cultures
5. Collaborer pour rendre les données sur le stress traumatique «FAIR» (c.-à-d. Trouvables, acceptables, interprétables, réutilisables)

Il existe plusieurs projets de recherche associés à chaque thème.

En tant qu'ambassadrice de la collaboration mondiale à la 35<sup>e</sup> réunion annuelle de l'*International Society for Traumatic Stress Studies* (ISTSS) à Boston (États-Unis), la Dre Anne Wagner (ancienne présidente) a interviewé la Dre Denise Hien, professeure GSAPP et directrice du *Rutgers Center of Alcohol & Substance Use Studies* sur son travail sur l'intersection entre le TSPT et l'usage de substance. Vous pouvez écouter le podcast ici: <https://soundcloud.com/national-elf-service/denise-hien>

La Dre Anne Wagner a également eu l'occasion d'interviewer la Dre Patricia Resick, professeure de psychiatrie et des sciences du comportement au *Duke University Medical Center* et l'un des développeurs de *Cognitive Processing Therapy (CPT)* au sujet de son travail sur le CPT. Vous pouvez écouter le podcast ici: <https://soundcloud.com/national-elf-service/patricia-resick?in=national-elf-service/sets/istss2019>

### Reference/ Référence:

Schnyder, U., Schafer, I., Aakvaag, H. F., Ajdukovic, D., Bakker, A., Bisson, J.I., Brewer, D., Cloitre, M., Dyb, G.A., Frewen, P., Lanza, J., Le Brocq, R., Lueger-Schuster, B., Mwitii, G.K., Oe, M., Rosner, R., Schellong, J., Shigemura, J., Wu, K., & Olf, M. (2017). **The global collaboration on traumatic stress**. *European Journal of Psychotraumatology*, 8,1. <https://doi.org/10.1080/20008198.2017.1403257>

## *Support Grants for Community Outreach Initiatives / Subventions de soutien aux initiatives de sensibilisation communautaire*

The CPA-TSS aims to promote evidence-based mental health care and best-practice assessment protocols for use with trauma survivors. In addition, the section aims to educate the public about the importance of appropriate traumatic stress treatment and research. In accordance with these goals, we are proud to announce we will be offering support grants to CPA-TSS member-led events that engage in knowledge translation and exchange.

Funds can be used to support knowledge dissemination through workshops, speaker series, colloquiums, conferences, forums, or other events/outreach activities. We encourage joint applications with knowledge users, and or community organizations.

### **Award and Conditions of the Award:**

- Two support grants (up to \$1000.00 per award) will be awarded throughout the year
- Winners will be required to recognize the support of the CPA-TSS on their promotional material

### **Eligibility Criteria:**

- Open to all current members of the CPA-TSS, with the exception of executive members

### **Application Instructions:**

- Complete the application attached at the end of the newsletter
- Send a Curriculum Vitae for the principal applicant
- Email all application parts to: [eva.monson@gmail.com](mailto:eva.monson@gmail.com)

### **Deadlines:**

- April 1, 2020
- September 30, 2020

Results will be announced one month following the deadline for submissions. If you have any questions or need assistance with the application, please feel free to contact the CPA-TSS executive at [eva.monson@gmail.com](mailto:eva.monson@gmail.com).

Le SCP-SST vise à promouvoir des soins de santé mentale basés sur des données probantes et des protocoles d'évaluation des meilleures pratiques à utiliser avec les survivants d'un traumatisme. De plus, la section vise à sensibiliser le public à l'importance de la recherche et d'un traitement approprié du stress traumatique. Conformément à ces objectifs, nous sommes fiers d'annoncer que nous offrirons des subventions de soutien aux membres de la SCP-SST qui organisent des événements qui s'engagent dans la vulgarisation et le transfert de connaissances.

Les fonds peuvent être utilisés pour soutenir la diffusion des connaissances par le biais d'ateliers, de séries de conférenciers, de colloques, de conférences, de forums ou d'autres événements / activités de sensibilisation. Nous encourageons les applications communes avec les utilisateurs des connaissances et / ou les organisations communautaires.

### **Valeur et condition d'attribution :**

- 2 prix (jusqu'à 1000\$ / prix) seront attribués au cours de l'année
- Les gagnants devront reconnaître le soutien du SCP-SST sur leur matériel promotionnel

### **Critères d'admission :**

- Ouvert à tous les membres de la Section du stress traumatique de l'SCP, à l'exception des membres exécutifs.

### **Instructions :**

- Remplissez le formulaire de soumission à la fin du bulletin d'information
- Inclure un CV pour le candidat principal
- Envoyer les documents par courriel à l'adresse suivante : [eva.monson@gmail.com](mailto:eva.monson@gmail.com)

### **Dates d'échéance :**

- 1er avril 2020
- 30 septembre 2020

Les résultats seront annoncés un mois après la date limite de soumission. Si vous avez des questions ou avez besoin d'aide avec l'application, n'hésitez pas à contacter le comité exécutif du SCP-SST à : [eva.monson@gmail.com](mailto:eva.monson@gmail.com)

*Trauma-Related Conferences, Workshops, & Training Events/  
Conférences, ateliers et événements de formation liés aux traumatismes*

Name of Event	Type of Event	Date	Location	Website
Is romantic betrayal a surmountable trauma?/La trahison amoureuse est-elle un traumatisme surmontable?	Discussion Forum/Forum de discussion	Feb 11, 2020/ 11 février 2020	Montreal, Canada	<a href="https://www.facebook.com/events/624895488271534/">https://www.facebook.com/events/624895488271534/</a>
Annual meeting of the German Speaking Society of Psychotraumatology /Réunion annuelle de la Société allemande de psychotraumatologie	Conference/Conférence	Feb 13 – Feb 15, 2020 / 13 au 15 février 2020	Berlin, Germany	<a href="http://jahrestagungdegpt.org/">http://jahrestagungdegpt.org/</a>
2020 UKPTS Annual Conference, “Trauma, Adversity and Social Inclusion” /Conférence annuelle 2020 de l’UKPTS, «Traumatisme, adversité et inclusion sociale»	Conference/Conférence	Mar 5 – Mar 6, 2020 / 5 et 6 mars 2020	Glasgow, Scotland	<a href="http://www.ukpts.co.uk/events.html">http://www.ukpts.co.uk/events.html</a>
ISTSS Global Meeting Puerto Rico/ Réunion mondiale de l’ISTSS à Porto Rico	Conference /Conférence	Mar 26 – Mar 27, 2020 / 26 et 27 mars 2020	Guaynabo, Puerto Rico	<a href="https://www.global-psychotrauma.net/event-details/istss-global-meeting-puerto-rico">https://www.global-psychotrauma.net/event-details/istss-global-meeting-puerto-rico</a>
The Future of Psychedelic-Assisted Psychotherapy/ L’avenir de la psychothérapie psychédélique assistée	Presentation /Présentation	Apr 3, 2020/ 3 avril 2020	Toronto, Canada	<a href="https://www.eventbrite.com/e/the-future-of-psychedelic-assisted-psychotherapy-tickets-84997683359">https://www.eventbrite.com/e/the-future-of-psychedelic-assisted-psychotherapy-tickets-84997683359</a>
Psychedelics 101 & 102 for Clinicians/Psychédéliques 101 et 102 pour les cliniciens	Training Workshop / atelier de formation	Apr 4 – Apr 5, 2020 / 4 et 5 avril 2020	Toronto, Canada	<a href="https://www.eventbrite.com/e/psychedelics-101-102-for-clinicians-tickets-83836255497">https://www.eventbrite.com/e/psychedelics-101-102-for-clinicians-tickets-83836255497</a>
10 <sup>th</sup> Anniversary EJPT ESTSS Workshop Belfast/10 <sup>th</sup> Anniversary EJPT ESTSS Workshop Belfast	Workshop / atelier	May 21, 2020 / 21 mai 2020	Belfast, UK	<a href="https://www.global-psychotrauma.net/event-details/10th-anniversary-ejpt-estss-workshop-belfast">https://www.global-psychotrauma.net/event-details/10th-anniversary-ejpt-estss-workshop-belfast</a>
ESTSS Young Minds Summer School 2020/École d’été ESTSS Young Minds 2020	Workshop / atelier	May 25 – May 29, 2020 / 25 au 29 mai 2020	Belfast, UK	<a href="https://www.global-psychotrauma.net/event-details/estss-young-minds-summer-school-2020">https://www.global-psychotrauma.net/event-details/estss-young-minds-summer-school-2020</a>
CPA Conference/ Conférence de la SCP	Conference /Conférence	May 28 – May 30, 2020 / 28 au 30 mai 2020	Montreal, Canada	<a href="https://convention.cpa.ca/">https://convention.cpa.ca/</a>
ISTSS 36 <sup>th</sup> Annual Meeting/ 36 <sup>e</sup> réunion annuelle de l’ISTSS	Conference /Conférence	November 5 – November 7, 2020 / 5 au 7 novembre 2020	Atlanta, USA	<a href="https://istss.org/am20/home.aspx">https://istss.org/am20/home.aspx</a>  ***Applications for Abstracts due March 19, 2020***  *** Soumissions de résumés dues le 19 mars 2020 ***

*Stay tuned for our next issue in April/May 2020 for CPA Conference Highlights!  
Restez à l’affût pour notre prochain numéro en avril / mai 2020 pour les faits saillants de la conférence SCP!*

# Canadian Psychological Association - Traumatic Stress Section

## Support Grants for Community Outreach Initiatives

### Submission Form

#### 1. General Event information

Event Name:

Date of the event:

Location of the event:

Number of participants:

Target audience:

#### 2. Primary applicant information

Name, Surname:

Affiliation:

Address:

Phone number:

E-mail:

#### 3. Co-applicant(s) information

Enter Co-applicant(s) information including names and affiliations:

#### 4. Event Summary

*Summary of the event (500 words)*

*Expected impact (250 words)*

#### 5. Agreement:

I agree that, if awarded, I will recognize the support of CPA-TSS on all promotional material.

Signature of Primary Applicant: \_\_\_\_\_

Date: \_\_\_\_\_

**Société canadienne de psychologie - Section du stress traumatique**  
Subventions de soutien aux initiatives de sensibilisation communautaire  
**Formulaire de soumission**

**1. Informations générales sur l'évènement**

Nom de l'évènement  
Date de l'évènement  
Lieu de l'évènement  
Nombre de participants  
Public cible

**2. Informations sur le demandeur principal**

Prénom, nom  
Affiliation  
Adresse  
Numéro de téléphone  
Adresse courriel

**3. Informations sur les codemandeurs**

Entrez les informations sur les codemandeurs, y compris les noms et affiliations:

**4. Résumé de l'évènement**

*Résumé de l'évènement (500 mots)*

*Impact attendu (250 mots)*

**5. Entente:**

J'accepte qu'en cas d'attribution, je reconnais le soutien de SCP-SST sur tout le matériel promotionnel.

Signature du chercheur principal: \_\_\_\_\_

Date: \_\_\_\_\_